
令和元年度 第２回武川地域委員会会議録 

 

 

１ 開催日時  令和元年１２月１０日（火） 

        午後７時００分 開会 ～ 午後８時４０分 閉会 

 

２ 開催場所  北杜市武川総合支所１階 小会議室 

 

３ 出席委員  柏木秀昭・粟澤雅子・齊木和茂・溝口洋・㓛刀孝夫・鈴木洋明 

山口惠子・菊嶋慎吾・林義夫・日向 勝・長坂 正・㓛刀美津子 

小澤建二・溝口暁美・溝口直樹 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 出席職員  武川総合支所長 堀込美友 

地域市民課 市民担当 小澤 明・稲葉沙菜恵 

企画部 企画課 企画担当 土屋雅光 

   

６ 議  題 

(1) 令和元年度武川地域委員会予算使途提案事業進捗報告について 

(2) 令和２年度武川地域委員会予算使途提案事業(案)について 

(3) 市民バスの再編について 

(4) その他 

 

７ 公開・非公開の別  公開 

 

８ 傍聴人数  ０人 

 

９ 署  名 

 

         署名委員  林 義夫 

 

         署名委員  日向 勝 

 

 

 

 

 



１ 開  会 （事務局） 

 

２ 開会の言葉 （副会長） 

 

３ 任命書交付 

 

４ 会長あいさつ 

 

５ 会議録署名委員の指名について 

    「北杜市審議会等の会議の公開に関する要綱」第９条第３項第３号の規定に基づ 

き、出席委員の内２名の署名を得る必要があるため、会長が林義夫委員、日向勝 

委員を指名。 

 

６ 議   事 （北杜市地域委員会設置条例第８条第２項の規定に基づき、会長が議

長となる。） 

 

（事務局より、第１号議案に先立ち第３号議案を審議いただきたい旨の申し出あり。こ

れを了承） 

 

（議 長） 第３号議案「市民バスの再編について」事務局より説明を求める。 

（市職員） （資料に基づき事業の内容を説明。） 

（議 長） 意見・質問等はあるか。 

（委 員） デマンドバスの予約について、事前登録の方法と、利用者の条件を知りた

い。 

（市職員） 利用者は誰でもよく、特に年齢制限もない。介助が必要な方が利用する場

合は、介助者が同行すれば問題ない。登録方法は、申請用紙（１枚につき

５名まで）での登録を予定しており、予約については、電話・ウェブでの

対応を予定。 

（委 員） 区民ではない方への取り扱いについてはどのように考えているか。 

（市職員） 市の HP や広報等から情報が得られない方に対して、現段階では公共交通

の運営委員会の方を中心に、バスの利用方法等について周知を図ることし

かできないが、将来的には、相談できる窓口の設置やコンシェルジュ等の

育成を考えている。 

（委 員） 通院等でデマンドバスを予約する際、帰りの時間が未定の場合どのように

予約すればよいか。 

（市職員） 北杜市だと、当日予約でのデマンドバス利用は厳しい。帰りの時間を予想

して予約をしていただくしかない。 

（委 員） 市民バス利用時の費用はどのくらいか。 



（市職員） デマンドバス運賃は、一乗り３００円。予約ができない可能性があること

を考慮し、定期券は作成せず回数券で対応。幹線の運賃は、乗車距離関係

なく一乗り２００円に変更し、フリーパス券も作成予定。 

（議 長） これまでの巡回バスは、武川町において週３日程度の運行であったが、今

後はデマンドバスが平日週５日利用できるようになる。また、白州・武川

エリアのデマンドバスで日野春駅まで利用可能になった。様々な面で利便

性が高くなると思う。バスを利用したことがない人も多いと思うが、一度

利用してみて、意見等あれば有難い。 

（事務局） 他に意見・質問等はあるか。 

（委 員） 異議なし 

      （その他、意見・質問がないので、第３号議案の審議は終了。） 

 

 

（議 長） 第１号議案「令和元年度武川地域委員会予算使途提案事業進捗状況につい

て」事務局より説明を求める。 

（事務局） （資料に基づき事業の進捗状況を説明。） 

（議 長） 意見・質問等はあるか。 

（委 員） 異議なし 

（意見・質問がないので、第１号議案の審議は終了。） 

 

 

（議 長） 第２号議案「令和元年度武川地域委員会予算使途提案事業（案）について」

事務局より説明を求める。 

（事務局） （資料に基づき、事業内容（案）、予算額（案）等を説明。） 

（議 長） 意見・質問等はあるか。 

（委 員） 異議なし 

（意見・質問がないので、第２号議案の審議は終了。） 

 

 

（議 長） 第４号議案その他について事務局より説明を求める。 

（事務局） （第１１回みあげて星見里の参加状況について説明。） 

（委 員） 受付方法について、現状だと名前を探すのに時間がかかるため、エリア別

（住所地別等）での受付に変更をお願いしたい。 

（事務局） 了承した。あわせて、照明器具数を増やすことも検討する。 

（委 員） 終了後の片付けについて、支所職員の方が手を貸してくださっていること

を委員皆が知っておくべきだと思う。 

（委 員） １１３名もの参加があったのは、大変喜ばしい。委員皆さんのあたたかい

おもてなしの気持ちにより、成功に終われたと思う。 



（議 長） 他に意見・質問等はあるか。 

（委 員） 第２号議案の内容になってしまうが、武川地域委員会予算使途（案）総括

表のお宝いっぱい健幸北杜の該当事業において、武川の事業は『雇用と産

業』、『若者と女性の活躍』に該当する事業がない。これは今後工夫してい

く必要があるのかなと思う。この項目について、他の町ではどんな事業が

あるのかも気になるので、次回紹介してもらえるとありがたい。 

（その他、意見・質問がないので、第４号議案の審議は終了。） 

 

（議 長） それでは、以上で議事を終了します。ご協力ありがとうございました。 

 

７ その他 

・北杜市商工会武川地区の取組み事業について 

 

８ 閉会のことば （副会長） 

 

 

午後８時４０分終了 

 

 

    令和  年  月  日 

 

議事録署名人                 印 

 

議事録署名人                 印 


